
Residencial

Aelca inicia la comercialización de Residencial Llum en Valencia

En la actualidad Aelca, la cuarta promotora española por volumen de construcción residencial, tiene en curso 2.200 viviendas en diversas zonas de la geografía española.

EjePrime
27 jun 2017 - 11:00

Aelca suma una nueva promoción en Valencia. La promotora ha elegido Patraix, en Valencia, para lanzar su primera promoción en la capital de la comunidad levantina, **Residencial Llum**, tal y como ha explicado el grupo en un comunicado.

Residencial Llum se compone de 120 viviendas, de 2 a 4 dormitorios, con superficies que oscilan entre los 87 metros cuadrados y los 158 metros cuadrados. Las viviendas, se pueden adquirir desde 125.000 euros.

En la actualidad **Aelca**, la cuarta promotora española por volumen de construcción residencial, tiene en curso 2.200 viviendas en diversas zonas de la geografía española. En la Comunidad Valenciana está presente con un ambicioso proyecto de segunda residencia en San Juan (Alicante) y próximamente aumentará su cartera de viviendas en Levante, una zona estratégica para la compañía.